



El Centro del Cáncer divulga su actividad a alumnos de Grado

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Centro de Investigación del Cáncer (CIC) celebra desde ayer y hasta hoy una jornada informativa dirigida a los alumnos del último o penúltimo curso de grado de la USAL. Los responsables de organizar esta iniciativa la han titulado: 'La opción de dedicarse a la investigación en biomedicina o biología fundamental'.

El día de ayer, la jornada arrancó con la intervención de la investigadora Mercedes Dosil, para hablar a los alumnos asistentes sobre 'Cómo y dónde se realiza la investigación

científica en España', así como la formación y cualificaciones de los investigadores, técnicos y gestores.

Por su parte, el director del CIC, Eugenio Santos, fue el encargado de detallar cómo funciona un centro de investigación, en concreto, el que dirige en Salamanca. Por último, para cerrar las intervenciones, diversos investigadores del Centro del Cáncer hablaron de sus proyectos actuales, entre otros, Avelino Bueno, Elena Llano o Xosé Bustelo, entre otros. La jornada continúa hoy más enfocada en la formación investigadora a través del TFG, etc.



Los ponentes de las charlas de ayer, en el Centro del Cáncer. :: LAYA